



## AJEDREZ EN LA NOCHE DE LOS INVESTIGADORES

Por octavo año consecutivo, Zaragoza acogerá, junto a otras 250 ciudades europeas, el proyecto “La noche de los investigadores” (<https://conpequesenzg.com/2018/08/talleres-la-noche-de-los-investigadores/>). Organizado por [ESCIENCIA](#), y con la participación de la [Universidad de Zaragoza](#) y el [CSIC](#), este proyecto persigue acercar la ciencia y los científicos a la sociedad, mediante actividades lúdicas y divulgativas, gratuitas y abiertas a todos los públicos.

“La noche de los investigadores” incluye unas simultáneas de ajedrez impartidas por dos científicos del Instituto de Ciencia de Materiales de Aragón, centro mixto del CSIC y la Universidad de Zaragoza. No te pierdas esta oportunidad de compaginar tu juego favorito con la participación en actividades científicas divertidas e interesantes.

### DATOS DE LA ACTIVIDAD

**LUGAR:** Caixa Forum, Zaragoza

**FECHA:** 28 de Septiembre de 2018 (viernes)

**HORA:** 17h00

**INSCRIPCION:** Gratuita (simplemente acércate y ocupa un tablero libre)

**SIMULTANEADORES:** Elías Palacios Latasa y Luis Martín Moreno